

2020年5月27日

会員の皆様へ

代表 関根正美（日本体育大学）
事務局 高岡英氣（敬愛大学）

新型コロナウイルス感染症に伴う今年度の夏期合宿研究会中止について

夏期合宿研究会の開催について運営委員会で検討しました結果、今年度の箱根夏期合宿研究会を中止することになりました。本専門領域の夏期合宿研究会は1960年代から始められ、以来60年近くにわたって続けられてきました。およそ60年前に先達が体育学を学問として発展させ、身体教育の重要性を理論づけようと苦闘した場でもありました。すでにご準備され予定をたてられていた会員の皆様もおられたと思いますが、現在の状況では中止もやむを得ないとの判断に至りました。

今回の中止によって、現会員の皆様の研究成果公表の機会が一つ失われることとなります。運営委員会では研究担当の先生が中心となって、非対面（オンライン）での定例研究会開催も検討しています。それによって発表機会が確保されることとなりますので、皆様におかれましては研究活動を続けていただき、今後その成果を公表していただけますようお願い申し上げます。今後の研究会開催につきましては、メーリングリストやホームページを通じてお知らせするようにいたします。